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/ Protection Légale des Droits d'Auteur dans la Législation Algérienne \

Résumé: Les droits d'auteurs sont considérés comme principaux droits de propriété intellectuelle tenant compte qu'ils

représentent la créativité intellectuelle. A cet effet, le 1égislateur algérien assure la protection des ceuvres, quelle que soit
leur nature, ainsi que la protection de leurs auteurs par la reconnaissance d'une série de droits littéraires ou financiers.
Le législateur algérien reconnait également des mécanismes de protections pour ces droits, a savoir la protection civile
consistant en des mesures conservatoires et en 1'action de la responsabilité civile pour revendiquer des réparations, ainsi
que la protection pénale consistant en I'imposition des peines principales et complémentaires, le tout pour dissuader les
contrevenants et les violateurs de ces droits.

\Mots clés : Droit d'auteur, ceuvres, droit littéraire, droit financier, contrefagon, protection civile, protection pénale. /

/ Legal Protection of Copyrights in Algerian Legislation \

Abstract : The copyrights are considered as the main intellectual property rights taking into account that they represent

intellectual creativity. For these purposes, the Algerian legislature ensures the protection of masterpieces whatever their
nature as well as the protection of their authors by the recognition of a series of literary and financial

rights.

The Algerian legislature also recognizes the protection mechanisms for these rights, namely civil protection consisting of

protective measures and action of civil liability to claim for reparations and penal protection consisting of the imposition

of main and complementary penalties, all to deter offenders and violators of these rights.

\Key words: Copyright, masterpieces, literary law, financial law, counterfeiting, civil protection, penal protection. /







